



Digne-les-Bains, le 13 avril 2018

### EVACUATION DE PERSONNES AU CENTRE DES IMPÔTS DE SISTERON

Ce vendredi 13 avril, 15 agents du centre des impôts de Sisteron font l'objet d'une prise en charge par les sapeurs-pompiers pour malaises se manifestant par des nausées et maux de tête. Ces personnes ont été évacuées dans la salle communale de Sisteron et quatre d'entre elles ont été transférées à l'hôpital de Sisteron pour examens. Les symptômes se sont dissipés à la suite de leur sortie du centre des impôts.

Le véhicule d'intervention risques technologique du service départemental d'incendie et de secours a été engagé afin d'identifier l'origine de ces malaises en liaison avec la délégation départementale de l'agence régionale de santé. La cause de ces malaises est en cours d'identification.

Le préfet des Alpes-de-Haute-Provence a organisé une cellule de crise en lien avec les services de la mairie de Sisteron.